



El proyecto AFE Ávila Asistencia formará a 10 alumnos en atención sociosanitaria a dependientes

El Servicio Público de Empleo de Castilla y León ha concedido una subvención de más de 85.000 euros para llevar a cabo esta acción formativa que durará seis meses

JOSÉ MANUEL MAÍZ / ÁVILA

El Servicio Público de Empleo de Castilla y León ha concedido al Ayuntamiento de Ávila una subvención para la puesta en marcha del proyecto AFE Ávila Asistencia Joven, que tendrá una duración de 6 meses y que propiciará la participación de un grupo de 10 alumnos que se formarán en la especialidad de atención sociosanitaria a personas dependientes en instituciones sociales, tal y como se informó este jueves en el seno de la Junta de Gobierno Local. Los diez alumnos participantes, que serán seleccionados de la bolsa de empleo con la que cuenta EcyL, ejercerán sus funciones a tiempo completo.

Según explicó la teniente de alcalde de Desarrollo Económico, Belén Carrasco, la fecha prevista de inicio de este proyecto será el 11 de mayo y la subvención concedida asciende a 85.473 euros, siendo el presupuesto total de la acción formativa de 87.473,60 euros, apor- tando el Ayuntamiento la cantidad restante.

Carrasco recalcó que el Ayuntamiento de Ávila, ante «esa especie de descorazonamiento que hay sobre las pocas posibilidades que tienen las personas jóvenes en Ávila», está tramitando en los últimos años «muchos programas dirigidos tanto a los jóvenes con menos formación, o que no se están formando nada, como a los jóvenes con mucha más formación». En este últi- mo caso puso el ejemplo del Reto Tecnológico y los convenios suscritos con otras entidades, como la Fundación Tatiana Pérez de Guzmán El Bueno; mientras que para aquellos jóvenes que tienen menos formación o que no se están formando precisó que el Ayuntamiento



Patricia Rodríguez y Belén Carrasco, en rueda de prensa. / J.M.M.

to está llevando a cabo diferentes programas, como el Juvecológico. A esos programas se suma ahora el Proyecto AFE Ávila Asistencia Joven, una iniciativa que parte del EcyL y en la que «Ávila ha sido una de las pocas ciudades a las que se les ha concedido este tercer pro-

grama para este año», según precisó Carrasco.

Por otro lado, dentro del apartado de Hacienda, Desarrollo Económico e Innovación, también se ha aprobado un convenio con la Fundación ONCE y la Asociación Inserta Empleo para el desarrollo de

100 %

Los embalses que abastecen a Ávila capital se mantienen llenos una semana después de que alcancen el total de su capacidad, según se informó en la Junta de Gobierno Local.

acciones tendentes a la promoción de la integración social y laboral de las personas con discapacidad. Este convenio, que ya se ha rubricado en años anteriores, consiste en el apoyo que se presta a las personas con discapacidad que quieren emprender algún negocio en Ávila. El Ayuntamiento de Ávila cede un local y la Fundación ONCE pone un técnico especialista que asesora a todas las personas que se acercan por la plaza del Mercado de Abastos, que es donde se encuentra esa oficina.

CULTURA

Aprobadas las ferias y los ciclos musicales

La Junta de Gobierno Local dio luz verde a un buen número de actividades culturales, programadas para los próximos meses. Así se aprobó la celebración del Día del Libro, dando el visto bueno a su propuesta de actividades y a las bases del VII Certamen de Escritura Rápida Ciudad de Ávila, con un presupuesto de 2.900 euros. También se dictaminó el proyecto de Fiestas de San Segundo 2018 con un presupuesto total

de 17.904 euros. Además, se dio el visto bueno al abono del Ayuntamiento de Ávila al Instituto Castellano y Leonés de la Lengua de 21.000 euros en contrapartida a las representaciones de Historias de Ávila, y otras colaboración como la del Día del Libro, el Premio de la Crítica de Castilla y León, la Semana de la Biblioteca o la Muestra de Estatuas Vivas. También se dio el visto bueno a la celebración del I Ciclo de Cine Astronómico en Ávila, 'El cielo se va de cine', que se celebrará en San Francisco los días 8, 15 y 22 de abril. A su vez, se dio luz verde a las di-

ferentes ferias para el año 2018, como la XXVIII Feria del Barro, que tendrá lugar del 27 de abril al 1 de mayo en la plaza Adolfo Suárez; la Feria del Libro Antiguo y de Ocasión, del 11 al 27 de mayo en el paseo del Rastro; la Feria del Disco de Ávila (Día de la Música), del 16 al 17 de junio en la plaza de Adolfo Suárez; y la XXXIV Feria Nacional de Artesanía 'Arteávila', del 9 al 22 de agosto en el paseo del Rastro.

Además se aprobó el Festival Ávila en Danza 2018, que tendrá el lugar el 28 de abril a las 19,30 horas en el Lienzo Norte con un presupuesto total de 3.412,20 euros. De igual modo se aprobaron los ciclos musicales para 2018: El 7 de abril, el V Recital de Música Joven Terpsícore Ávila 2018; los días 20, 26 y 27 de mayo, las Jornadas Internacionales de Canto Gregoriano Ciudad de Ávila; los días 2, 9, 16 y 23 de junio, las Jornadas Polifónicas Internacionales Ciudad de Ávila; y los días 10 y 11 de noviembre, las Jornadas de Música de Polifonía Tomás Luis de Victoria. También se dio luz verde el VII Festival Internacional de Música 'Ávilaensis', con un presupuesto total de 18.100 euros.

Luz verde a los programas de Animación Infantil y Animación Sociocomunitaria

J.M.M. / ÁVILA

La Junta de Gobierno Local también dio luz verde a un buen número de actividades del área de Servicios Sociales. Así, se aprobó el Programa de Animación Sociocomunitaria para el Curso 2018-2019, que comprende los talleres de animación comunitaria y las actividades deportivas de verano.

También se dio luz verde al Programa de Animación Infantil, con sus actividades para 2018. En el mismo se incluye la animación infantil de verano, que tendrá lugar durante agosto, la animación infantil de invierno, que se producirá en las vacaciones de Navidad, y los campamentos urbanos que tendrán lugar en julio.

En el Plan de Mayores se dio luz verde a la realización del Proyecto de Nuevas Tecnologías para Personas Mayores y a la celebración de la I Semana Cultural de Ávila, que tendrá lugar en el Centro Jesús Jiménez Bustos.

En Juventud se dio el visto bueno a los campamentos juveniles de Aventura 2018, que se desarrollarán en julio y agosto en Cádiz y Asturias. El plazo de inscripción será del 2 al 30 de abril con un importe de 399 euros para cada usuario. Además se aprobó la programación cultural del Kedada 3.0 del primer semestre.